

Musikanten wieder auf Wandertour.

Am allerletzten Maitag begannen wir mit neun Musikanten unsere diesjährige Wanderung in der Eifel.

Mit PKW erreichten wir am Morgen bei strahlendem Sonnenschein das schöne Örtchen Einruhr.

Vom Startpunkt in Einruhr sollte uns der 13 Kilometer lange Weg zur Urftstaumauer und weiter am Obersee entlang nach Rurberg führen.

Zuerst besuchten wir in Einruhr die schöne Pfarrkirche und entzündeten dort ein Kerzchen für unsere kranken Mitglieder, welche an diesem Tag nicht mit dabei sein konnten.

Leo zückte seine Mundharmonika und spielte passend zum Maimonat in der Kirche ein schönes Marienlied.

Die zufällig anwesenden Besucher in der Kirche baten Leo erfolgreich um eine weitere Strophe.

Dann zogen wir auf unserem Wanderweg am Obersee vorbei durch das ehemalige Militärgebiet, welches jetzt zum Nationalpark gehört.

Durch Wald und Wiesengelände marschierten wir in Richtung Urftstausee und bei aufgestellten Ruhebänken am Wegesrand legten wir eine Rast ein.

Mit dem mitgebrachten Proviant aus dem Rucksack stärkten wir uns für die weitere Wanderung und genossen den wunderschönen Blick auf den Obersee.

Nach ca. 2,5 Stunden erreichten wir dann nach einem kurzen steilen Aufstieg die Urftstaumauer.

Wir besichtigten dieses 1905 fertiggestellte imposante Bauwerk für die Wasserwirtschaft (Staumauer ist 58,5 mtr. hoch und 226 mtr. lang) und kehrten dann zur Mittagspause in das dortige Restaurant ein.